

# **MITTEILUNG**

**aus der 12. Sitzung des Bau- und Planungsausschusses der Gemeinde Kreuzau  
vom 28.09.2016**

## **5. Anfragen**

AM Böcking fragt nach dem aktuellen Sachstand zur Sanierung der L249, OD Kreuzau und ob und wenn ja, wie weit der Landesbetrieb hinter dem vorgesehenen Zeitplan hinterher liegt.

Herr Schmühl erläutert, dass der erste Bauabschnitt von der Kreuzung Friedenau bis zur Kreuzung Bahnhofstraße in der ersten Oktoberwoche wieder freigegeben wird und die Zufahrt zur Bahnhofstraße frei ist. Im Anschluss daran wird der zweite Bauabschnitt, der etwa bis zur Total-Tankstelle reicht, in Angriff genommen. Der Landesbetrieb liegt in etwa drei bis vier Wochen hinter dem Zeitplan.